

**IMPLEMENTASI PENDIDIKAN KARAKTER DISIPLIN SANTRI DI
PONDOK PESANTREN NURUT TAQWA DESA GRUJUKAN
KECAMATAN CERMEE KABUPATEN BONDOWOSO**

SKRIPSI

Oleh:

Maulana Kiswanto

NIM: 20191700101023



PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM

FAKULTAS TARBIYAH

INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2023

ABSTRAK

Maulana Kiswanto. Tahun 2023, *Implementasi Pendidikan Karakter Disiplin Santri di Pondok Pesantren Nurut Taqwa, Desa Grujuan, Kecamatan Cerme, Kabupaten Bondowos*, Program Skripsi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Pesantren KH. Abdul Chalim. Pembimbing : Yusuf Suharto M.Pd.

Kata kunci: Pendidikan Karakter, Karakter Disiplin, Santri Pondok Pesantren Nurut Taqwa.

Pendidikan karakter disiplin adalah pendidikan berbasis agama melalui tata tertib, keteladanan, arahan, budi pekerti dan pembiasaan, yang melibatkan santri di Pondok Pesantren Nurut Taqwa, desa Grujuan, kecamatan Cerme, kabupaten Bondowoso.

Penelitian ini berfokus pada: (1.) Implementasi Pendidikan Karakter Kedisiplinan Santri di Pondok Pesantren Nurut Taqwa? (2.) kendala Pendidikan Karakter Disiplin Santri di Pesantren Nurut Taqwa?

Adapun penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Studi kasus adalah metode analisis data kualitatif yang menitik beratkan pada kasus-kasus khusus, untuk dikaji secara mendalam dengan melibatkan pengumpulan berbagai informasi. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui pengumpulan data, reduksi kata, penyajian kesimpulan data dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini bisa dijelaskan sebagai berikut: (1). Implementasi Pendidikan karakter disiplin santri di Pondok Pesantren Nurut Taqwa antara lain: a. Peraturan tersebut sudah berjalan sesuai aturan yang ditetapkan di pesantren. b. pengurus adalah contoh yang baik bagi santrinya. c. Membenarkan segala sesuatu yang benar. d. Pendidikan menanamkan pengertian disiplin dengan memberikan petunjuk dalam bertindak sesuai dengan aturan yang telah ditetapkan.

(2). Kendala Pendidikan Karakter Disiplin Santri di Pondok Pesantren Nurut Taqwa meliputi: a. Pendidikan karakter disiplin adalah pendidikan tentang nilai moral, budi pekerti dan budi pekerti yang bertujuan untuk membedakan individu dengan individu lainnya. b. Pendidikan karakter disiplin memiliki nilai-nilai religius c. Lingkungan santri tidak akan lepas dari beberapa lembaga yang berada di bawah naungan pondok pesantren, seperti sekolah MI, MA, SMK, MDTA dan lembaga lainnya. d. Tingkat keimanan santri sangat mempengaruhi pendidikan karakter kedisiplinan santri dengan meningkatkan keimanan, santri berakhlak mulia, melaksanakan segala perintah Allah SWT dan jauhi larangannya.